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昨年 12月 18日（日）こども育成会･自治会役員及びボランティアの合
計 30 名の参加をいただき環境美化活動を実施しました。S 字カーブは自
治会役員、通学路(長慶寺付近)はこども育成会の役員、ボランティアの
方々で折れた枝木、枯葉の清掃を行っていただきました。 
また自治会役員と相談役の方々には夏秋橋から武道館までの市道沿い

の空き缶、ペットボトルなどのゴミの収集をしていただき、各所共きれ
いになりました。これからも緑が丘の環境美化に取組んでいきたいと思
います。ありがとうございました。 
 
あわせて当日は自治会３施設(ひだまり、集会所、消防会館)の年末大

掃除も行いました。 
日頃各施設を利用いただいているサークルの皆様と自治会役員33名の

参加を得て、床拭きガラス磨きをはじめ、施設の内外まで大変きれいに
していただきました。お陰で気持ち良く新年を迎えることができました。
年末の忙しい中、ありがとうございました。 
 

緑が丘の人口と世帯数 
2023/1/1 現在（名張市ホームページより） 

●人口 2,273   （前年比  +3） 
（東 749・中 809・西 715）

●世帯数 965   （前年比 +15） 
 

２面 みどり号通信 

３面 民生委員と活動内容 

４面 緑のわーわー広場 

 

環境美化活動参加と自治会施設大掃除のお礼 
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い
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す
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緑
が
丘
自
治
会 

会
長 

内
橋
歳
夫 

令和 5 年度 定時総会の中止 について 
 

三重県の新規感染者が 1月 12日に過去最多となり、病床使用率や死亡者が第 7波の最高値を大きく超え、

救急搬送困難事例も多発していることから三重県では、「医療ひっ迫防止アラート」を発出しました。新型

コロナウイルス感染症が収束していない状況下において、ひだまりにて定時総会を開催することは困難なた

め委任状をいただき新旧役員による臨時役員会にて決議を一任させていただくことを 1 月 21 日の役員会で

決定いたしました。 

 定時総会にてご意見をいただき回答するのが本来の姿ですが、今回も委任状の用紙に自治会活動に対して

ご意見等をいただき、役員会にて検討し、あらためて皆様にご報告いたしますのでご理解とご協力の程よろ

しくお願いいたします。 

集会所 ひだまり 市道沿い 

S字カーブ 

通学路 
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…  利用状況・対策  …  

９月の利用者が昨年に比べ増加

し、コロナが落ち着き、そろそろ動

き始めたかな？と思ったのも束の

間、１０月は利用者の１車平均が

２．８人に戻ってしまいました。 

１１月、１２月と利用状況は変わ

りません。 

お願いがあります。日頃歩いて 

ぎゅーとらに買い物に行かれる

方、買い物帰りに 1 度みどり号を

利用してみてください。よろしく

お願いします。 

 令和３年度 令和４年度 増減 売上高 乗車率 便数 

4月 300人 208人 −92人 24,960円 2.6％ 80便 

5月 269人 204人 −65人 24,480円 2.7％ 78便 

6月 336人 225人 −111人 27,000円 2.6％ 88便 

7月 304人 266人 −38人 27,360円 3.3％ 80便 

8月 282人 228人 −54人 22,200円 2.6％ 88便 

9月 238人 257人 19人 25,920円 3.2％ 80便 

10月 271人 188人 −83人 22,560円 2.4％ 80便 

11月 230人 159人 -71人 19,080円 2.0％ 80便 

12月 241人 165人 -76人 15,120円 2.1％ 80便 

計 2471人 1900人 -571人 208,680円 2.7％ 80便 

 

直近の利用者状況  

 

みどり号通信  ２月号  
みんなのお出掛け定期便 

行きも帰りも「みどり号」 

ごみスポット  ネット取り替え完了報告  

 

 

 

 

 

昨年の１０月２５日、蔵持小学校２年生を対

象に「バスの乗り方教室」を実施しました。 

先日、可愛いお礼の手紙を頂きましたので以下

にご紹介します。 

 

バスののり方教室でお金やカードをつかって

はじめてクラスのみんなでバスにのってドキド

キしたし、とってもたのしかったです。さいきん

ではシートベルトのないバスがあることを知り

ました。プレゼントをありがとうございます。お

とうとといっしょに、もらったもので楽しくあそ

んでいます。わたしもとってもうれしいです。か

ぞくみんなもよろこんでいました。ありがとうご

ざいました。        大やぶ 花 

 

大やぶ花さん、ありがとうございました。 

一緒に、鉢植え用の人権の花を頂きましたの

で、我が家で大切に育てています。大きくなっ

たら、バスステーションに飾ります。 

「夏秋橋赤坂線」の延伸工事進む  

広い立派な道になりそうです。舗装工事は２月２８日

には終わるようです。でも、坂を上がった所で旧道に突

き当たり、そこから近鉄高架下迄は細いままです。信号

も無いそうです。気を付けないといけません。 

写真を掲載しますが、ひとつとんでもないことを発見

しました。下から車で坂をぎゅーんと登って行くと、な

んと左車線に、電信柱とステーが 

残っています。絶対事故が起こり 

ます。地元の知人が通りかかった 

ので聞いてみると「この電信柱は 

このままやで、何考えてんねん」 

とのこと。何か理由があるはず。 

市役所に問い合わせてみます。 

  

 

なお、この新しい道を使っ

て            て現在のみどり号のコース 

を延伸しマックスバリュー 

経由にするべく、名張市都 

市計画室、マックスバリュー

MR推進室、三重交通と問題解決に向けて打ち合わせ中です。 

続「バスの乗り方教室」 

 

 

お正月のごみでごみ 
スポットがパンパン 
カラスにも荒らされ 
てるし！ 

 

あらぁ～、そんなの 
簡単。生ごみだけ分
別して出せばいいの
よ。 

 
匂わないごみ
は次回ね。 

 
協力し合う 

思いやり、工夫！ 
ごみ減らそう！ 

令和３年から取り組んできましたご 

みスポットの改善取り組みがこの 1月 

初旬に完了しました。 

取組み当初は、数種の市販品を購入 

し試験的な運用を試みましたが、資源 

の有効活用の観点から既存のごみスポットを活用する事に辿り

つきました。令和４年度に 30％～50％の張替えが出来たらと考

えていましたが、自治会住民の方々の協力を得て早期に完了し

ました。有難うございました。 

 

ねぇ聞いて、年始のごみの出し方  
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安全部  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

蔵持小学校からお礼の文集が寄せられました 

 

９月１４日にまちかど探検で「ひだまり」に訪れた蔵持小学校２年生の児童からお礼の文集が届きま

したので紹介します。 

見学に訪れた２９名の児童の大部分が地区の児童で、「もちつき」などの行事以外に「ひだまり」に来

た経験がなく、楽しく囲碁やヨガ教室に参加できたことを新鮮な経験として文集に書いてくれています。 

緑が丘地区の民生委員・児童委員 

ボランティアで、常に住民の皆様の立場に立っ

て、生活や福祉全般に関する相談・援助活動を行っ

ています。 

緑が丘では第３金曜日に「ひだまり」でカレーラ

イスを提供しています。 

また第４木曜日には同じく「ひだまり」でグリー

ンサロンを開催しています。 

皆様に楽しんでいただけるよう色々と企画して

おりますので、お気軽にお立ち寄りください。 

この２年の間に緑が丘東区・中区・西区の民生委員・児童委員が全員交代されましたのでご紹介します。 

生活上、育児等でお困りのことがあれば相談してみてはいかがでしょうか。 

東区 

奥野裕紀子 

中２６６ 

中区 

小藤文美 

中２８８ 

西区 

田島和子 

西７２ 
 

民生委員・児童委員からひと言 

本多校長先生のお礼状(抜粋) 

昨年１２月１４日号の「YOU Vol.８３４」に

緑が丘自治会が設置した『魔の交差点』の看板

についての記事が取り上げられました。 

 お見逃しの方は「伊賀タウン情報 YOU８３４

号」で検索してみてください。 

『……学校では新型コロナウィルス感染症防止
のための対策を講じながら様々な活動に取り組
み、安全な学校づくりに努めてまいりました。 
そのような状況の中、二学期に「コミュニティ

ハウスひだまり」の見学をさせていただき、丁寧
な説明をしてくださいまして、誠にありがとうご
ざいました。 
おかげをもちまして、子どもたちは「コミュニ

ティハウスひだまり」について興味深く学習する
ことができました。……』 
 

 救命救急講習会開催の報告 「魔の交差点」看板が「ＹＯＵ」に掲載! 
 

安全部 

敬称略 

名張消防署の方に来ていただき心肺蘇生やＡＥＤ

の使用法、異物の除去の講習を受けました。 

「ひだまり」ならびに「消防署」において６日間で

６回開催し、地域やサークルおよび自治会の部会の

方々に参加いただきました。 

参加いただいた皆様、本当にありがとうございまし

た！ 

講習を受けた方からはＡＥＤは初めて触った、体験

して良かった、などの声が聞かれました。 

児童たちの

お礼文集の

一例です 
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新入会員のご紹介 

東二班 久保さん 

中一班 横山さん 

西一班 谷村さん 

安 全 部 

『編集後記』 

先日電気代を見てびっくりです。 

昨年同時期と比較すると使用量は 13%減っ

ているのに、電気代は 8,000 円ほど増えて

います。 

春闘で 3％以上の賃上げをという声が高

まっているなか、年金生活者は実質目減り

とか？庶民の生活はどうなっていくのと

『ボヤキ』が思わず出てしまいそう！ 

(内橋) 

1月 28日（土）ひだまりにて、消火器の斡旋販売を行い多くの方に購入頂きました！ 

 

 

 

●１２月度定例役員会（１２月１７日） 

① 蔵持地区民生・児童委員活動助成金 43,000 円の支

出承認 

② 令和 5年度の定時総会日程の承認 

③ 令和 5年度東・西区長選出のための選挙管理委員会

の設置 

④ 蔵持地区まちづくり委員会の報告、各部班報告 

●１月度定例役員会（１月２１日） 

① 令和 5年度定時総会を中止とし昨年同様委任状によ 

  るものとする事を役員会にて承認 

② 予算費目、光熱・水道・下水道費について予算超過 

の承認 

⑤ 蔵持地区まちづくり委員会の報告、各部班報告 

定例役員会報告（概要） 

購入交換 オススメ！ 

ホームセンターで１本購入すると 

１本無料で引き取ってもらえます。 

家庭用の消火器のみです。 

車輪付きの大型消火器は引き取りでき

ません。 

処分のみの方法 家庭用消火器 

安全に回収する為に、消火器はリサイクル対象です。 

特定窓口に依頼 
イセット株式会社（64-4141） 

名阪防災株式会社（62-7878） 

株式会社キタモリ（61-0909） 

指定取引所に持ち込み 
モリタ宮田工業株式会社（21-8741） 

伊賀市佐那具町金神塚 1700-2 

ゆうパックでの回収 
薬剤量 3kg又は 3ℓ以下 

問い合わせ先 

（0120-82-2306） 
※令和 5年 1月現在 リサイク料は変わることがあります 

 

 

スプレー消火器処分方法  

通常のスプレー缶と同じように中身を

抜いて下さい。 

30ℓ程度のビニール袋に新聞紙を丸めた

ものや布を入れて中身を放出します。 

中身を出して穴をあけリサイクルの缶

の日に出して下さい。 

 

 

 

よろしく

おねがい

します！ 

 

3,000 円程度必要な

場合あり。 

窓口によって違うの

で要問い合わせ 

 

1 本 550 円 

リサイクルシール 

あれば無料 

 

2022年度名張市の火災原因 

「たき火」から周辺の枯草など

に燃え移ったものがほとんどで

した。 

消したつもりでも、気象状況（乾

燥や強風など）により出火する

場合があります。枯草などの焼

却を行う際は、事前に消防署に 

届けを提出し、 

また消火の準 

備をしてくだ 

さい。 

住宅火災の注意点！ 

 
6,720 円、運送費が値

上がりした為に高額 

１月２１日（土）蔵持市民センターでの「住宅防火」についての出前トークより 

③ ストーブ火災 

ストーブの周りに物を置か 

ない（整理整頓を） 

④ 仏壇・灯明火災 

火をつけたままその場を離 

れない 

⑤ 電気器具類火災 

コンセントに溜まったほこ 

りに注意、定期的に掃除を 

タコ足配線はしない 

① コンロ火災 

火を使用しているときはそ 

ばを離れない 

コンロの周りには燃えやす 

い物を置かない 

服への着火に注意 

② たばこ火災 

寝たばこは絶対やめよう 

たばこの消し忘れに注意 

（灰皿に水を入れておく） 

住宅火災から家族と生命と財産を守りましょう！! 

 

 


